



Instituto de
Educación Digital
del Estado de Puebla
Gobierno de Puebla

Firma IEDEP convenio para llevar educación superior a Xochitlán de Vicente Suárez

-El instituto abrirá una sede en ese municipio

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – El director general del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), Amir Flores Díaz, y el edil de Xochitlán de Vicente Suárez, Leandro Pantoja Aldama, firmaron un convenio de colaboración para abrir una sede en dicho municipio.

Lo anterior representará una oportunidad para que las y los jóvenes que egresan de bachillerato, continúen sus estudios de nivel superior sin tener que migrar a otros lugares en busca de oportunidades educativas.

Dicho convenio reafirma el compromiso del IEDEP de impulsar un proyecto educativo de calidad, ofertando en el municipio las licenciaturas de Contaduría Pública, Pedagogía e Ingeniería en Agronomía, las cuales estarán disponibles partir de agosto del 2020.

Estas acciones representan un crecimiento en la región que beneficiará a cientos de jóvenes que podrán continuar con sus estudios profesionales y en un futuro aportar al bienestar y crecimiento de sus comunidades.

Los interesados podrán iniciar su registro en el portal de aspirantes (www.iedep.edu.mx/aspirantes) a partir del 10 de julio y concluir posteriormente su proceso de inscripción con el representante de la sede, ubicada en calle Vicente Suárez No. 1, Xochitlán de Vicente Suárez, donde les informarán los requisitos necesarios